

復活節第4週 主日礼拝

2020年5月3日

第一礼拝(休会) 第二礼拝(午前10:30~) 夕拝(休会)

前奏	(新聖歌41)		
招きのことば	『コリント人への手紙 第一』11章23-26節	司会者	
開会の賛美	新聖歌1「いざ皆きたりて」	一同	
信仰告白	『使徒信条』(裏面参照)	一同	
代表祈禱	.....	司会者	
感謝の賛美	新聖歌127「墓の中に」	一同	
聖書朗読	『ヨハネの福音書』21章1-8節(裏面参照)	司会者	
説教	「裸で飛び込め」	近伸之牧師	
感謝の献金	新聖歌315「主の御手に頼る日は」	一同	
諸報告	.....	司会者	
頌栄の賛美	新聖歌60「天地こそりて」	一同	
祝福の祈り	.....	近伸之牧師	
後奏			

第一礼拝	(休会)		
司会	近伸之牧師	奏楽	近ゆかり姉
		録画・中継	近伸之牧師
		CS	しばらく休会
			※掃除当番はしばらく休止

説教メモ

1. 苦しくても、そのつらさを言葉にできない人々がいる。ペテロもその一人だった。復活のイエスに二回会っているが、まだ裏切った痛みから解放されていない。「私は漁に行く」。孤独になりたい痛みが透けて見える。
2. 弟子になったとき捨てたはずの「網」を、再び彼はつかんだ。「人間をとる漁師になる」という召命のことばがこだましつつも、それに従えない。しかし「霊のスランプ」は、信仰の革新(確信)を経験する入口でもある。
3. 苦しみの一夜を経て、ペテロは岸辺に立たれたイエスの声を聞いた。召命の時と同じ状況で、同じみことばが語られ(ルカ5:4)、心が変わられた。上着をつかむ必要はなかった。裸のまま飛び込み、イエスに近づけ。

今週の暗唱聖句

イエスは彼らに言われた。「舟の右側に網をおろしなさい。そうすれば、とれます。」そこで、彼らは網をおろした。すると、おびただしい魚のために、網を引き上げることができなかった。(『ヨハネの福音書』21章6節)

個人、団体からの来信

2020年5月3日

教団より定期便/新潟福音放送協力会より、ニュースレター-268号/  
日本福音連盟より、新型コロナウイルス禍に対する、全教会の継続的な祈りの要請/  
機関紙「希望」第71号/東北地区KGK

先週の集会出席者数

4/26(日)	教会学校	(休会)			
	第一礼拝	(休会)	4月		
	第二礼拝(子ども)	後日確認	4/27(月)	月曜家庭集会	※休会
	夕拝	(休会)	4/29(水・祝)	水曜祈禱会	※感染防止のため休会
			5/1(金)	しゃべり場夕ピタ	
			5/1(金)	金曜祈禱会	※感染防止のため休会

諸集会のご案内

書道教室			
月曜家庭集会	5/4(月・祝)	※休会	
水曜祈禱会	5/6(水・振)	※感染防止のため休会	
しゃべり場夕ピタ	5/8(金)		
金曜祈禱会	5/8(金)	※感染防止のため休会	

5/10(日) 復活節第5週

第一礼拝	(休会)		
教会学校	(休会)		
第二礼拝 午前10:30	司会: 近伸之牧師 説教: 近伸之牧師	奏楽: 近ゆかり姉 録画・中継: 近伸之牧師	
教会学校奉仕			
掃除当番順			
主日の予定	新聖歌: 2, 172, 316		
夕拝	(休会)		

報告

1. 礼拝の感謝  
本日みことばの恵みを感謝します。今週もネット中継またCDにて礼拝していただく形を取りました。また第一週の主日ですが聖餐式、CS教師会、定例役員会はいりません。一人ひとりの霊性や体調が守られますように。
2. 各位の歩みのため  
ゴールデンウィークに入りましたが、感染防止の観点から帰省や行事に伴う移動は控えることが必要となりました。置かれている場でみことばを味わい、執り成し祈る群となりましょう。
- 3.

『ヨハネの福音書』21章1-8節

1この後、イエスはテベリヤの湖畔で、もう一度ご自分を弟子たちに現された。その現された次第はこうであった。2シモン・ペテロ、デドモと呼ばれるトマス、ガリラヤのカナのナタナエル、ゼベダイの子たち、ほかにもふたりの弟子がいつしよにいた。3シモン・ペテロが彼らに言った。「私は漁に行く。」彼らは言った。「私たちがいつしよに行きましょう。」彼らは出かけて、小舟に乗り込んだ。しかし、その夜は何もとれなかった。4夜が明けそめたとき、イエスは岸べに立たれた。けれども弟子たちには、それがイエスであることがわからなかった。5イエスは彼らに言われた。「子どもたちよ。食べる物がありませんね。」彼らは答えた。「はい。ありません。」6イエスは彼らに言われた。「舟の右側に網をおろしなさい。そうすれば、とれます。」そこで、彼らは網をおろした。すると、おびたしい魚のために、網を引き上げることができなかった。7そこで、イエスの愛されたあの弟子がペテロに言った。「主です。」すると、シモン・ペテロは、主であるとして、裸だったので、上着をまとい、湖に飛び込んだ。8しかし、ほかの弟子たちは、魚の満ちたその網を引いて、小舟でやって

きた。陸地から遠くなく、百メートル足らずの距離だったからである。

使徒信条

われ 天地の造り主、  
全能の父なる神を信ず。  
我はその独り子、我らの主、  
イエス・キリストを信ず。  
主は聖霊によりてやどり、  
処女マリヤより生まれ、  
ポンテオ・ピラトのもとに苦しみを受け、  
十字架につけられ、  
死にて葬られ、陰府にくだり、  
三日目に死人のうちよりよみがえり、  
天に昇り、  
全能の父なる神の右に座したまえり。  
かしこより来りて、  
生ける者と死にたる者とを審きたまわん。  
我は聖霊を信ず。  
聖なる公同の教会、聖徒の交わり、  
罪の赦し、身体のよみがえり、  
永遠の生命を信ず。 アーメン



ラファエロ・サンティ『奇跡の漁り』(1515) イギリス王室コレクション所蔵  
ラファエロは、レオナルド・ダ・ヴィンチ、ミケランジェロとともに、ルネサンス三大巨匠と呼ばれる。37歳で亡くなるが、数え切れないほどの作品を残した。また彼は工房を設立し、多くの弟子たちを育てた。他の二人が天才だが孤独型であったのに対し、ラファエロは弟子と良い関係を築きつつ、その才能を伸ばした。



ライフライン

毎週土曜日 朝5:15~5:45 BSNテレビにて放送中  
☆24時間テレホン『でんわ世の光』025(272)3592



5/9(土)「amie(アミー)工房」井上幸子さん

北海道旭川市にあるランチとケーキの店「amie(アミー)工房」を紹介いたします。オーナーの井上幸子さんはピアニストで、教室を開いていた時の教え子が通うゴスペルクワイアに参加し、メンバーとして歌うなかで、キリスト教の信仰を持ちました。「amie」はフランス語で「友達」という意味で、井上さんはこの店を、多くの人が集い、癒される場所になりたいと願っています。お店の様子を紹介するとともに、井上さんにお話を伺います。

Broadcast for Expanding Gospel into Niigata  
BEGiN。ここから始まるあなたの伝道。

豊栄キリスト教会は、ライフラインを祈りと献金で支援しています。

2020年度教会目標 「主にとどまり、みことばがとどまる群」

「あなたがたがわたしにとどまり、わたしのことばがあなたがたにとどまるなら、何でもあなたがたのほしいものを求めなさい。そうすれば、あなたがたのためにそれがかなえられます」(ヨハネ15:7)

日本同盟基督教団 新潟山形宣教区  
豊栄キリスト教会 (牧師 近 伸之)

〒950-3322 新潟県新潟市北区嘉山3-11-15  
TEL: 025-387-4934 FAX: 025-250-0155  
ホームページ: <http://toyosakakyokai.net>  
電子メール: [toyosaka@yellow.plala.or.jp](mailto:toyosaka@yellow.plala.or.jp)  
ブログ: <http://toyosakakyokai.sblo.jp>

